



## **Declaración del Grupo de Río sobre los acontecimientos en Mauritania**

Los países del Grupo de Río manifiestan su más enérgica condena al golpe de Estado ocurrido el 6 de agosto en la República Islámica de Mauritania y expresan su respaldo y solidaridad con el gobierno democráticamente elegido del Presidente Sidi Ould Cheikh Abdallahi, al tiempo que exhortan a su pronta liberación y a la del Primer Ministro.

El Grupo de Río se suma al llamado del Secretario General de la ONU Ban Ki-moon y de otros actores regionales y globales en favor de la restauración del orden constitucional y democrático, así como de las libertades políticas y civiles en Mauritania.

México, D. F., a 7 de agosto de 2008.

\* \* \*